

Wind, Sonne und Regen: Läufer der Region trotzen dem Wetter

Zahlreiche Leichtathleten aus Borna gehen erfolgreich beim Seriencross 2019 an den Start



Startschuss bei angenehmen Temperaturen: Unter dem Strich springt für die LAT-Sportler der Bronzerang heraus. Foto: Anja Ritter

BORNA. Auch in diesem Jahr nahmen wieder viele Athleten des LAT Borna am traditionellen Seriencrosslauf im Landkreis Leipzig teil. In den Altersklassen 7 bis 75 gingen an insgesamt drei Sonntagen neben den Sportlern auch die Kinder der im Landkreis vertretenen Leichtathletikvereine, laufbegeisterte Eltern und Freizeitsportler an den Start.

Im März fiel bei strömendem Regen in Böhlen der erste Startschuss. Trotz der widrigen Wetterbedingungen konnten viele Läufer eine gute Grundlage legen und ordentlich Punkte für den Verein anhäufen. Der zweite Lauf fand eine Woche später wie immer in Neukieritzsch

statt. Er zeichnet sich jedes Jahr durch besonders hohe Teilnehmerzahlen aus, da er gleichzeitig Kreismeisterschaft und Gerhard-Emmrich-Gedenklauf ist. Dort schafften es einige Teilnehmer des LAT Borna aufs Treppchen. So konnte Rosalie B. sich in der AK 10 über Silber freuen sowie Antonia R. in der AK 13 über Bronze. Auch bei den Jungen wurde gepunktet und Aaron S. sicherte sich in der AK 14 die Silbermedaille.

Bei bestem Laufwetter mit reichlich Sonnenschein und angenehmen Temperaturen wollten es auch die erwachsenen Teilnehmer wissen. Besonders die weiblichen Akteure hatten am Ende tolle



Es gibt nur falsche Kleidung: Die Laufsportler lassen sich auch von Regen nicht beeindrucken. Foto: Anja Ritter

Ergebnisse vorzuweisen. So glänzte LAT Borna bei den Frauen mit Kreismeisterin Sarah P., mit der Zweitplatzierten Nadine K. sowie der Drittplatzierten Jacqueline B. gleich dreimal auf dem Podest. In der AK 45 und 40 stellte LAT ebenfalls die Kreismeisterinnen, hier freuten sich Jacqueline K. und Anja R. über Gold.

Den männlichen Startern gelangen ebenso einige vordere Plätze, so zum Beispiel in der AK 50, wo sich Mario L. den Kreismeistertitel erkämpfte. Da aller guten Dinge drei sind, fanden sich die kleinen und großen Sportler zum letzten Lauf der Serie in Kitzscher ein, um hier noch mal alles für die Einzel- und Ver-

einswertung zu geben. Auch hier konnten die Bornaer Läufer wieder viele Punkte einfahren und auf den vorderen Plätzen mitmischen. Christin Z. konnte in der AK 14 nach zwei starken Läufen einen sehr guten zweiten Platz für sich verbuchen.

Neben Lukas D. und Emilie D., die in der AK 13 jeweils Platz drei erreichten, bestätigten die Läufer ihre starken Leistungen der Vorwoche.

Dank der Anstrengung aller Sportler fehlte dem Leichtathletik Team Borna lediglich ein Hauch von 48 Punkten zu Platz zwei in der Gesamtwertung, unter insgesamt zehn teilnehmenden Vereinen des Landkreises. Anja Ritter